

JUNIO.....PRIMERA SALIDA.

Por: José Luis Coronado Alvarado. Tribuna Política. 01/06/2020

Sin duda con el llegar de este mes se plantea la primera salida al eterno retorno, en el arranque de, al menos parcialmente, la apertura de establecimientos que le brinden respiro a la economía aunque en ello se atraviesen dos visiones; la del gobierno federal que a través de las autoridades sanitarias plantean otro calendario, sin embargo, desde esa esfera se da la libertad para que cada estado o región de acuerdo a sus condiciones de presentación y evolución de la pandemia se reponsabilicen de las medidas que tomen en afinidad o contrariedad a la autoridad sanitaria federal.

De ahí que once entidades hayan tomado la decisión de darle una vuelta a la normalidad de antaño, para que se vayan abriendo algunos establecimientos para con ello, reactivar la economía, claro previa autorización de la autoridad estatal, aunque, más que con bases científicas o sanitarias, como opinan algunos especialistas del sector salud, con el criterio político e ideológico que prevalece en algunas entidades, gobernadas por opositores al actual régimen de la nación.

En el caso de nuestra entidad, respecto a educación se sigue con el mismo esquema, ampliando las labores administrativas hasta el 15 de junio sin embargo las oficinas siguen siendo atendidas solo por guardias que dan la atención pero en la mayoría de los casos las resoluciones siguen en la espera de nuevas indicaciones, tal y como se ha presentado este fenómeno que ha permitido ir dando estimaciones por lo que los tiempos precisos se dan solo en esoestimaciones, las cuales pueden variar en cualquier momento.

Y vale decirlo, que la pandemia ha avanzado en tanto el pueblo ha acatado por voluntad propia y para seguir siendo parte de la solución, las recomendaciones de las autoridades de salud, por ello es importante no bajar la guardia en estos momentos en que el semáforo nacional para 31 entidades sigue en rojo con excepción de Zacatecas, y sigue siendo necesaria la construcción del puente, que más allá de ideología o descalificaciones por esa misma razón, nos permita salir en colectivo sobre una misma vía...¡Primero la vida, la subsistencia, la salud!

Por ello es que deseamos que en base a la buena argumentación científica y sanitaria se tomen las mejores medidas en todos lados y por cualquier gobierno o pueblo del color partidista que sea, pues hay que recordar que somos la generación que podemos sobrevivir al covid, si la terquedad no nos gana y sabemos que

después todo será diferente, sabemos que el escenario económico será difícil y las cornadas del hambre quizá peores, pero que adversidades pueden llegar que no hayamos pasado ya. Y como lo habíamos citado en anteriores entregas, después de la pandemia, a revisión todo, la economía, la salud, las manera de ver y vivir la vida, las relaciones humanas y humanizantes, el aprovechamiento racional de los avances de las Tics, La participación solidaria de todos en la reconstrucción del país que queremos.....¿Sueños, utopías, realidad posible? ¡Al tiempo las respuestas!

Esta Patria nos pertenece todavía a todos, hay libertad de expresión, cada quien es responsable de su autocensura, por ello el día de ayer, con la despedida de mayo, vimos manifestaciones en contra del gobierno que encabeza el Presidente López Obrador, manifestación curiosa, con respeto a las medidas sanitarias federales es decir no más de dos ocupantes por vehículo, la mayoría caros, con cubre bocas y con consignas de: fuera Amlo o no quiero un payaso de Presidente (como si no los hubiésemos tenido bastantes ya con el prianato) e insisto, porque la protesta, válida y se respeta, no vi ninguna propuesta solo descalificaciones, a lo mejor tampoco vimos la torta y el frutsi acostumbrado, pero tampoco se vieron los organizadores de arriba los que quieren mecer la cuna y esconden la mano....en fin con ello validaron que su manifestación es prueba de que el gobierno federal respeta la libertad de expresión y que no es represor, ni envió provocadores o infiltrados, pues no se reportó ningún lesionado ni maltrato a los vehículos en que realizaron su protesta, ni ningún detenido¡En fin, forma curiosa de luchar sin sudar!

En la próxima entrega hablaremos del respeto a los derechos laborales de los trabajadores de la educación, desde la convocatoria a cambios de adscripción de la SEP federal hasta el papel que asumen los estados....¡hasta la próxima!

Fotografía: AS México.

Fecha de creación

2020/06/01